

# 室内の遊びを工夫しよう 5月の活動紹介

**今年度の主な校外学習**

- 6月4日(月)～5日(火) 4年生 上郷宿泊体験学習
- 7月1日(日)～2日(月) 6年生 日光修学旅行
- 7月9日(月)～11日(水) 5年生 道志村宿泊体験学習
- 9月6日(木)～7日(金) 4組 上郷合同宿泊体験
- 11月7日(水) 6年生 市小学校体育大会

## 6年生 歴史博物館見学!



5月2日(水)に横浜市歴史博物館に社会科見学に行きました。大塚・歳勝土遺跡で、実際の昔の暮らしの様子を見学したり、博物館の展示物から日本の歴史を学んだりすることができました。

7月は日光修学旅行で歴史探求をする機会があります。自ら課題をみつけて調べ、実際に見て確認し、学習を深めていきたいと思えます。

## 2年生 土って気持ちがいい!



図工の造形活動で「土って気持ちいい」という題材をしました。山を作ったり、トンネルを掘ったり、深く穴を掘ったり、グループごとの作品を繋げたりと、子どもたちは活動をとっても楽しんでいました。題材名通り、土の触り心地に「土ってとっても気持ちいいね」とニコニコしていました。

図工の学習だけではなく、様々な学習活動を通して、仲間と協力することの大切さや楽しさを学んでいます。

**児童支援専任より**

毎年、スクールゾーン対策協議会において、校外・防災委員さんを中心に通学路の安全が図られています。本校学区は、信号のない交差点が多いことや、坂道や曲がり角が多く、課題です。

協議会での話し合いや学援隊・保護者の方々による見守り活動、学校での登下校指導などを通して、子どもたちの安全確保に努めていきたいと思えます。

## 1年生 あさがおの種をまきました!



あさがおの種をまきました。朝登校したときや中休みに種をまいたり、水やりをあげたりして植物の世話を頑張っています。子ども達の想いも通じて、芽が早速出てきました。年間を通して季節を感じる心、植物を大切に育てる心を身につけたいと考えています。

ピエスターズ体育教室が行われました。子ども達の想いも通じて、芽が早速出てきました。年間を通して季節を感じる心、植物を大切に育てる心を身につけたいと考えています。

## 5年生 米作り



総合的な学習で米作りの学習が始まり、土作りをし、代掻きまで作業が進んでいます。子どもたちは自分で調べた情報を持ち寄り、米作りに必要なものをそろえて作業にあたっています。6月はついに田植えです。秋にたくさん収穫できるように、これからも心を込めて作業にあたりたいと思えます。

## 4組 お誕生日会!!



生活単元学習の一環として、毎月誕生日会を計画し、調理をしたり、ゲームをしたりして楽しみながら活動しています。4月はゼリー、5月はホットケーキを作りました。小グループに分かれて、高学年が低学年に教えながら、安全に気を付けて行うことができました。

## 4年生 上郷宿泊体験学習に向けて



6月4日(月)・5日(火)の上郷宿泊体験学習に向けて、実行委員を中心に準備を進めています。今年のスローガンは「ハートのパズル上郷バージョン 仲よくピースを見つけよう! 自然がいっぱい宿泊体験」に決まりました。しおり作りでは、それぞれが載せたい動植物について調べ、担当する図鑑ページに記載しました。初めての宿泊体験が素敵な思い出になるように、自分たちで創り上げる喜びを感じられるようにしたいと思います。

## 3年生 英語で自己紹介!



今年の英語の先生はロバート・バケット先生です。アメリカ出身の先生で愛称はポップ先生です。3年生は、5月最初の学習は英語で自己紹介をしました。1・2年生の時に学んだ簡単な挨拶から、自分の気分や好きな物を交えて自己紹介をしました。パワフルなポップ先生に惹きつけられて子どもたちもノリノリで学習に取り組んでいます。

## たてわりタイム



5月17日(木)に今年度初めてのたてわりタイムが行われました。自己紹介をした後、みんなでゲームなどをして仲良くなりました。低学年に優しく声をかけている高学年の姿が立派でした。